

## *Environnement*

# Les varois s'intéressent au marché espagnol

**C**inq entreprises varoises (France Construction, Boxter Recycling, AJC, le Groupe Pizzorno et AIT Eaux) viennent de participer au salon Ecomed Pollutec qui s'est tenu ces jours derniers à Barcelone. Encouragée dans leur démarche par la CCI du Var, ces sociétés ont ainsi pu présenter leurs produits et savoir-faire à d'éventuels partenaires ou donneurs d'ordre. Le choix de s'orienter sur le marché espagnol est loin d'être anodin. L'Espagne mène en effet une politique dynamique en matière d'environnement, ce qui se traduit par des investissements croissants. "En 1998, souligne-t-on à la CCI, le secteur de l'environnement pesait 53,22 milliards de francs, soit 1,6% du PIB espagnol. Il est estimé à 2,1% du PIB pour 2002 et a eu un taux de croissance ces cinq dernières années deux fois supérieurs à celui du PIB". Autant dire que le marché espagnol est à considérer avec le plus grand intérêt. Les entreprises varoises qui étaient présentes au salon Ecomed Pollutec ont d'ailleurs pu mesurer l'importance de cette manifestation qui regroupe des centaines d'exposants venus de nombreux pays et draine chaque année près de 20 000 visiteurs. C'était là une excellente occasion de faire connaître l'offre varoise en matière d'innovation technologique et de proposer des réponses concrètes aux problèmes d'environnement des entreprises, bien sûr, mais aussi des institutions et des collectivités locales. Nul doute que des contrats ne tarderont pas à être signés. M.N.